



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 108
14 de junio de 2023

Personal administrativo de la Facultad de Jurisprudencia se capacitó en medidas de autoprotección

La Secretaría de Seguridad y Gobernabilidad del Distrito Metropolitano de Quito brindó una capacitación de "Sensibilización sobre la Gestión de Riesgos y Medidas de Autoprotección" dirigida a empleados y trabajadores de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales. Actividad promovida desde el Subdecanato en coordinación con el comité paritario de seguridad de dicha unidad.

El volcán Cotopaxi se encuentra en un proceso eruptivo y se mantiene en alerta amarilla. Por sus continuas expulsiones de ceniza y gases volcánicos se vio la necesidad de realizar una capacitación al personal administrativo, con el propósito de sensibilizar e informar a los empleados y trabajadores para actuar de manera correctas en caso de presentarse una situación compleja en la ciudad.

Además, se explicó sobre sismos y terremotos, se destacó la importancia de conformar brigadas de incendios, evacuación, primeros auxilios, y designar también líderes de brigadas. Se sugirió que se debe contar con un Jefe de Emergencia, quien debe estar al frente de la toma de decisiones, aclarando que la persona más idónea sería el Decano, así como también la importancia de tener un Jefe de Intervención, responsabilidad que estaría a cargo del Subdecanato o Dirección de Carrera.

Se explicó la necesidad de habilitar puntos de encuentro en caso de surgir algún inconveniente, y determinar las vías de evacuación como parte de los lineamientos que se deben tomar en cuenta en un Plan de Emergencia, necesario de ser elaborado. Finalmente, se indicó la forma correcta de usar ciertos artículos de emergencia como los extintores de fuego.

Las capacitaciones la realizaron los expertos, Javier Monar y Kevin Quelal, funcionarios de Seguridad y Gobernabilidad del Distrito Metropolitano de Quito.

I.F